



AGGLOLUX-CBL

LANDES
Terre des possibles

Agglolux-CBL : l'âme du liège landais au service de l'innovation durable

Agglolux-CBL, située à Soustons, est une société familiale créée en 1929. Transmise de génération en génération, cette entreprise labellisée « Entreprise du Patrimoine Vivant » a été reprise en 2021 par Pierre Bienabe et Xavier Chassereau.

Depuis 1929, Agglolux-CBL perpétue à Soustons (Landes) un savoir-faire unique autour du liège, matériau naturel et renouvelable. Utilisant les machines d'origines, Agglolux-CBL conjugue tradition et innovation pour proposer une gamme diversifiée de produits en liège aggloméré : panneaux isolants, revêtements muraux et de sol, objets de décoration, et solutions techniques pour l'industrie.

Pionnière en matière d'économie circulaire, Agglolux-CBL est aujourd'hui le seul industriel français à recycler les bouchons de liège usagés, collectés via un réseau associatif national. Ces bouchons sont transformés en granulés puis intégrés dans de nouveaux produits, en partenariat avec des entreprises engagées comme LookUp, spécialisée dans l'éco-design.

Cette démarche éco-responsable séduit de nombreux clients prestigieux, notamment dans les secteurs de la décoration et du design comme la marque prestigieuse Hermès.

Agglolux-CBL fournit ainsi des matériaux pour des projets variés, allant des intérieurs contemporains aux aménagements nautiques, en passant par des objets du quotidien alliant esthétique et durabilité.

Ancrée dans son territoire, l'entreprise travaille en étroite collaboration avec l'association Le Liège Gascon pour la valorisation des suberaies de Nouvelle-Aquitaine et la promotion du chêne-liège local.

Chiffres clés d'Agglolux-CBL

- Année de création : 1929
- Localisation : Soustons, Landes (40)
- Effectif : 10 à 19 salariés
- Label : Entreprise du Patrimoine Vivant (EPV)
- Chiffre d'affaires 2023 : 1 189 858 €
- Spécialités : liège aggloméré, isolation, décoration, recyclage de bouchons
- Marchés : France et Europe

